



SIPKK GENERALIZED

Aplikasi Sistem Informasi Pengelolaan dan Kinerja Keuangan (SiPKK) ini adalah pengembangan lebih lanjut aplikasi SiPKK yang selama ini hanya digunakan oleh Satker Kantor Pusat. Quickwins ini adalah SiPKK-G atau SiPKK Generalized yang nantinya akan diimplementasikan bagi Satker Kantor Pusat, Satker PPP BUN, BPP dan Satker Kantor Vertikal.





ANOMALI DETECTION PPP

Platform Pembayaran Pemerintah merupakan integrasi/interkoneksi sistem antara Core System dengan Sistem Pendukung, Sistem Mitra, dan Sistem Monitoring dengan tujuan pembayaran dapat dilakukan secara elektronik dan diakses pejabat yang berwenang dari berbagai kanal pembayaran yang memungkinkan.

Anomaly Detection System ini bertujuan untuk memitigasi kemungkinan terjadinya fraud dalam pembayaran tagihan yang untuk tahap awalnya dikhususkan pada tagihan PLN dan Telkom.



sakti





INTEGRASI PELAPORAN KEUANGAN DAN KINERJA

Integrasi pelaporan keuangan dan kinerja menyediakan informasi kinerja di dalam sistem informasi yang terintegrasi kepada seluruh pengampu laporan keuangan dan kinerja dalam rangka pengelolaan keuangan dan kinerja.

Mendukung inisiatif strategis “Akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah yang akuntabel, transparan, andal, dan tepat waktu” serta merupakan bagian dari komponen yang mendukung IKU “Indeks opini BPK atas LKPP”





SINERGI PENGUATAN LAYANAN PERBENDAHARAAN

Simplifikasi dan Digitalisasi proses bisnis pelaksanaan dan pertanggungjawaban APBN dalam rangka penguatan layanan Perbendaharaan yang meliputi:

1. Optimalisasi Skema Scheduled Payment Date (SPD) melalui Penerapan Robotic Process Automation (RPA)
2. Pengembangan Pemeta Data Pusat (Central Mapper)
3. SAKTI BLU
4. Aplikasi Integrasi Layanan Pembayaran Pensiun





OPTIMALISASI SKEMA SCHEDULED PAYMENT DATE

Menyusun kajian desain proses bisnis yang efisien penyaluran pembayaran tagihan negara kepada stakeholders melalui skema Scheduled Payment Date (SPD) dengan otomasi system (RPA), serta mengoptimalkan idle saldo kas pemerintah yang ada di bank penyalur sebelum jatuh tempo ke penerima pembayaran.





PENGEMBANGAN PEMETA DATA PUSAT (CENTRAL MAPPER)

Sistem aplikasi yang berfungsi sebagai sinkronisasi data penyaluran yang terkoneksi dengan data penerima manfaat (beneficiary registry) dan pemberian penandaan bagi penerima manfaat bantuan sosial/bantuan pemerintah.





SAKTI BLU

SAKTI
BLU

Merupakan sistem informasi manajemen keuangan BLU dalam mengelola keuangan negara mulai dari proses perencanaan penganggaran, pelaksanaan, hingga pertanggungjawaban pada Satker BLU baik yang bersumber dari RM maupun PNB





APLIKASI INTEGRASI LAYANAN PEMBAYARAN PENSIIUN

Percepatan layanan pensiun dan otomatisasi pembayaran pensiun pertama dan/atau Jaminan Hari Tua (JHT) dengan dukungan supply data yang dibutuhkan melalui proses interkoneksi antara Aplikasi Gaji Web yang dikelola oleh DJPb dengan Taspen Online Service (TOS) yang dikelola oleh PT. Taspen (Persero)



Integrasi Layanan Pembayaran Pensiun Pertama

